

河南だより

2月号 R3.1.28

風にも負けず、寒さにも負けず！

校長 土井 香代

早いもので、新年が明けて1か月が経とうとしています。始業式直後は、寒波の影響で厳しい寒さが続きましたが、最近はその寒さも少し緩んでいるような気がします。先日、通学団で子どもたちが登校しているときにめずらしく「あられ」が降りました。ヘルメットに当たるとカチカチ音がしたり、服に付くとしっかりと粒が見えたりして、子どもたちは普段と違う朝を楽しんでいました。あられの降り方が強くなって、みんなが傘を差し始めたとき、班員の女の子が傘を持っていないことに気付いた6年生の班長がそっと自分の傘を貸してあげる、そんな優しい姿を見かけたと交通指導員さんから聞き、寒い朝でしたが、心はとても温かくなりました。

さて、学校では12月から1月中旬まで、体力づくりの一環として、「らんらんタイム」を行いました。大放課に、爆風スランプの「ランナー」「走る～走る～俺たち～・・・♪」の歌が流れる中、全校一斉にグラウンドでランニング、気合いの入ったランナーばかりでした。そして、2月中旬には、なわとび大会を計画しています。現在は、卒業生が卒業記念に作ってくれた練習ボードを活用しながら、新しい技にも挑戦し、学年ごとの合格基準達成を目指してがんばっています。3学期の始業式で、強いからだをつくる(免疫力アップ)方法について話をしました。①太陽の光を浴びよう②よく眠ろう③バランス良く食べよう④運動しよう⑤口の機能をアップさせよう(唾液をゆたかにしよう)の5つです。健康は、お金では買えない宝物です。子どもたちが心も身体も健康で、たくましく成長することを願っています。

2月の予定

2月の最終下校時刻は、16:30です。

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	月	3年大豆づくりまとめの会②	16	火	縄跳び大会1、5年③
2	火	6年河和入学説明会 スクールカウンセラー来校	17	水	外国語(6,特,3,5年)
3	水	外国語(6,1,3,5年)	18	木	1,2,3年5時間授業 ワックスがけ 縄跳び大会2、4年③ 通級指導
4	木	通級指導			
5	金	外国語(4,5,6年)	19	金	縄跳び大会3、⑥年③ 外国語(6,5,4年)
6	土		20	土	
7	日		21	日	
8	月	委員会⑥ 1,2,3年5時間授業	22	月	全校5時間授業 教育相談(～3月1日)
9	火		23	火	● 天皇誕生日
10	水	外国語(6,特,3,5年) 入学説明会⑤	24	水	町特別支援教育部会卒業を祝う会(河和小) 外国語(6,3,5年)
11	木	● 建国記念の日			
12	金	外国語(4,5,6年) PTA全委員会	25	木	児童会役員選挙
13	土		26	金	外国語(4,5,6年) 情報教育①②③④⑤⑥
14	日		27	土	
15	月	全校5時間授業	28	日	
3月の主な予定 1日(月) 6年生を送る会 19日(金) 卒業式 23日(火) 1～5年給食最終日 24日(水) 修了式			〈スクールカウンセラー相談時間〉 2月2日(火) 10:30～16:00 3月2日(火) 10:30～16:00 相談は、担任、養護教諭、教頭まで申し込んでください。		

HAPPY NEW YEAR 集会

日本の伝統的なお正月の文化を知るとともに、他学年との交流を図るため、児童会が計画をして「HAPPY NEW YEAR 集会」を行いました。全校で集まることができない中でも、なんとか縦割りの交流を図りたいという児童会の強い思いから企画されました。

密を避けるために開会式を放送で行い、各教室に分かれて、カルタ取りや福笑い、こま、けん玉、お手玉などの遊びをしました。どの教室からも笑い声が響き、楽しい時間を過ごすことができました。コロナ禍でも、笑顔の絶えない一年にしたいというみんなの願いが伝わってくる集会でした。



【カルタ取り】

味噌づくりに挑戦

あおば学級では、味噌づくりに挑戦しました。学級の畑で収穫した大豆を使い、水につけるところから始め、ゆでたりつぶしたり麴を混ぜてこねたりと、味噌づくりの手順に従って進めました。子どもたちは、とても楽しそうに取り組んでいます。できあがりには1年後、きっとおいしい味噌ができることでしょう。



【味噌玉づくり】

縄跳び大会に向けてがんばっています

放課になると、たくさんの児童が縄跳びをしています。2月に縄跳び大会があるので、それに向けての練習です。去年の卒業生が、卒業制作で縄跳び練習ボードを作ってくれたのでボードの数が増え、一度にたくさんの児童が同時に練習できます。そのおかげで、二重あや跳びや交差二重跳びなどの難しい技もできるようになっています。全体の技術が上がっているので、縄跳び大会がとても楽しみです。



【ボードでの練習】

厄年（河南の会様）ご寄付ありがとうございました

1月7日に、河南の会様より寄付金と全校児童職員に、紅白饅頭をご寄付いただきました。寄付金につきましては、体育館用の大型ストーブを購入予定です。ありがとうございました。



【河南の会様】



【大型ストーブ】